

## Hombre agredió a su pareja y lanzó amenazas de suicidio para forzar la reconciliación

Policiales



Publicada el: 08/01/25	Visitas: 197
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 101	Puntaje: 4.9

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/hombre-agredio-a-su-pareja-y-lanzo-amenazas-de-suicidio-para-forzar-la-reconciliacion\\_13884.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/hombre-agredio-a-su-pareja-y-lanzo-amenazas-de-suicidio-para-forzar-la-reconciliacion_13884.php)

**HOMBRE AGREDIÓ A SU PAREJA Y LANZÓ AMENAZAS DE SUICIDIO PARA FORZAR LA RECONCILIACIÓN**

*Policiales*

*Hombre agredió a su pareja y lanzó amenazas de suicidio para forzar la reconciliación*

**Hombre atacó a su pareja y utilizó amenazas de suicidio como manipulación para lograr una reconciliación.**

## **Imputado por Violencia Doméstica y Amenazas**

La Justicia ha formalizado la imputación de un hombre de 22 años, quien supuestamente agredió a su pareja de 21 y la amenazó con un arma de fuego.

El hecho ocurrió el pasado 1° de enero en horas de la tarde. De acuerdo con el informe emitido por la Jefatura de Policía, la joven llamó al 911 solicitando asistencia por un problema familiar. Al llegar al lugar, intervino personal del Área de Respuesta Policial y el Grupo de Respuesta Táctica.

La mujer denunció que su pareja la había agredido físicamente y la había amenazado con quitarse la vida si no reanudaba la relación.

Después de la agresión, el hombre ingresó a una vivienda en el predio.

La Policía actuó rápidamente, intentando dialogar con él para que depusiera su actitud.

Tras algunos minutos, el individuo salió del domicilio con unos bolsos, aparentemente con intenciones de huir en la moto de la mujer, lo que llevó a su detención.

En el proceso de investigar el caso, y con la autorización de la víctima, se realizó una inspección en la finca.

Allí, las autoridades encontraron una mochila que el imputado había descartado en un terreno contiguo, la cual contenía ropa, envoltorios de una sustancia vegetal similar a marihuana y municiones, las cuales fueron incautadas.

Las actuaciones fueron elevadas a la justicia, que decidió formalizar la investigación contra A.

M.

R.

B.

El hombre fue imputado y condenado por “un delito de violencia doméstica especialmente agravada”, y se le impuso como medida cautelar la prisión preventiva por un plazo de 90 días.

Fuente: El Telegrafo

## **Imágenes**

# HOMBRE AGREDIÓ A SU PAREJA Y LANZÓ AMENAZAS DE SUICIDIO PARA FORZAR LA RECONCILIACIÓN

*Hombre agredió a su pareja y lanzo amenazas de suicidio para forzar la reconciliacion*

## Tags

*violencia, imputado, emitido, acuerdo, jefatura, informe, justicia, amenazas, supuestamente, respuesta, suicidio, formalizado*

## Noticias relacionadas

- 4.1 \*** *Estudiantes de Psicología de Udelar Salto impulsan iniciativas vitales para la prevención del suicidio en la comunidad*
- 4.0 \*** *Suicidio: una alarmante crisis de salud pública que impacta a más de 700 uruguayos anualmente*
- 4.5 \*** *La oposición exhorta a la presidenta de México a fomentar la unidad y la reconciliación en el país*
- 4.8 \*** *Varios individuos fueron arrestados en Suiza en conexión con el caso de una muerte ocurrida en una “cápsula de suicidio”*
- 4.3 \*** *Tragedia en El Pinar: un agente de 42 años se quita la vida, sumando 13 suicidios de efectivos policiales en lo que va del 2024*
- 4.4 \*** *Hombre atrincherado en Cordón enfrentará prisión preventiva tras múltiples cargos imputados por la Fiscalía*
- 4.5 \*** *Tragedia en Tacuarembó: un hombre ataca a su pareja con un cuchillo y luego se quita la vida*
- 3.8 \*** *Estudiante agredió a compañeras en Utu Figari y el gremio estudiantil solicita reforzar la seguridad y apoyo psicológico*

**4.3 \*** *Impactantes estadísticas revelan la creciente violencia hacia las mujeres en el mundo actual*

**4.8 \*** *Seminario internacional resalta la importancia de la acción comunitaria en la prevención del suicidio; actividades continúan hoy en Guichón*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo